



成長を実感できた2学期

長い2学期でしたが、あっという間に過ぎ去ったような気がします。コロナ感染防止に気を配りながらも、中体連陸上・駅伝大会、文化祭、校内駅伝大会等々、計画していた行事や日々の教育活動を予定通り実施することができました。今月は2年生が修学旅行で関西を訪問し、一人もコロナウイルスに感染することなく充実した3日間となりました。この2学期、生徒たちは各種行事に向けて日々努力を重ね、確実に成長したように思います。

さて、明日から冬休みに入ります。だらだらした生活をしていてはこれまでの頑張りが無駄になります。生徒の皆さんは、右の長期休業中の心得を実行に移し、一日一日を大切に過ごしてください。また、地域の行事にも積極的に参加しましょう。
どんどや 1月7日(土) 9:00~9:30点火 日奈久小中運動場



- 一日必ず家庭学習をする
- 地域の人に進んで挨拶をする
- 節度ある行動をとる
(SNS、ゲームの時間やルールを決めて守る)
- 家の手伝いをする

一人一人が全力を尽くした校内駅伝大会

12月20日に校内駅伝大会を実施しました。当初21日に実施する予定でしたが、荒天が予想されたため一日早めて開催することにしました。

この日は晴天で絶好の駅伝日和。開会式では堀教頭が「皆さんがつながく襷(たすき)には、『足す気』『助気』『他好き』の意味が込められていますよ」と激励。その後生徒たちは、学校周辺の周回コースを5チーム(1チーム男女混合5人)で健脚を競いました。一人の欠場者もなく生徒全員が競技に参加し、一人一人が気力を振り絞って襷をつないでいました。チームのために自分の限界に挑戦する姿は、見る者に感動を与えてくれました。



【結果】

- 1位 西山・富永・川上・大津・谷口チーム
- 2位 岩崎・山下・本村・森本・伊藤チーム
- 3位 本田・岡山・丸尾・二上・緒方チーム

【区間賞】

- 1区 堤大夢
- 2区 山下晴生
- 3区 川上ひかる
- 4区 二上聖史
- 5区 伊藤礼起

充実した修学旅行 -3年ぶりに関西方面へ-



12月13日~15日、2年生が関西方面へ修学旅行に行きました。本校は集団宿泊教室と修学旅行を二見中と合同で実施しています。今回は二見中5人の生徒と合流し、充実した3日間を過ごしました。1日目は東大寺と宇治平等院鳳凰堂を見学。2日目は男女二班に分かれて京都市内を自由行動。3日目は大阪USJを楽しみました。同級生全員で行った修学旅行の思い出が、今後の人生で困難なことにも乗り越えられる心の支えになってくれればと思います。

プラネタリウムで星空教室

12月5日に八竜天文台の移動式プラネタリウムで星空教室を実施しました。3年理科で天体を学習するため、1、2年生も含めて見学。稲葉台長から説明を受けました。稲葉台長をNHK番組「サラメシ」のスタッフが取材しており、インタビューを受けた生徒もいました。2月に放送予定です。



「おしえてJICA海外協力隊」講演会



12月2日にJICA海外協力隊によるPTA講演会を開催しました。技能実習生や滞在経験者からベトナムやタイの様子を分かりやすくお話ししていただき、生徒たちにとって外国の文化を理解するよい機会となりました。

火災避難訓練

12月19日に火災避難訓練を行いました。理科室から出火したという想定で、生徒たちは真剣な態度で訓練に参加。素早く運動場に避難することができました。八代消防署日奈久分署から3名来校され、消火器の使い方や火災の原因などについて説明していただきました。



親子親睦スポーツ大会で「準優勝」

12月11日に八代市PTA連絡協議会が主催する親子親睦スポーツ(フラバールバレー)大会が東陽スポーツセンターで開催され、本校も出場しました。子供同士と保護者同士の合計得点で勝敗を競い、変形したボールのラリーに大いに盛り上がりました。結果は、予選リーグを大逆転の連続で勝ち抜き、決勝で七中に惜敗しました。参加していただいた保護者・生徒の皆さん、ありがとうございました。

